



『緑のカーテン 2021』



本社事務所の南側に
今年も『緑のカーテン』を設置しました。

5月19日社員皆で、プランターに「ゴーヤ」や「アサガオ」の苗の植え込み作業を行い、社屋南側に長さ42m 50鉢を設置しました。

プランターには各自名前を付けて誘引・摘心等お世話をし成長状況を見守っています。

今年の夏は雨天日が多く、晴れた日は気温が上昇しましたが、快適に楽しく電気料金・CO₂削減、そして実りの収穫有りです。現在200個ほどの実を収穫中です。

お越しの際には是非『緑のカーテン』の成長具合をご覧ください。



《 5月18日 ネット張り完了 》



《 ゴウヤの苗 》



《 アサガオの苗 2年前の花の種使用 》



《 ポラ土を今回は再利用する為ネットに入れて 》



《 ネット張りでは上の突っ張りに竹箒の柄を再利用 》



《 5月19日 植え込み作業中 》



《 植え込み完了 》



《 自動灌水完了 》



《 6月7日 ゴーヤの花が咲き始めました 》



《 7月19日 ゴーヤの花にモンキアゲハチョウが現る 》



《 7月7日 ネット半分くらいまでに成長 》



《 7月21日 ゴーヤ収穫中 》





現在200個くらい



《 8月3日 緑の回廊になってきました。 》

撤去は10月上旬を予定しています。

久留米市環境部環境政策課様とコラボの「緑のカーテン」YouTube動画を8月11日撮影を行いました。

「内山緑地建設さんの緑のカーテンがすごい」 只今公開中！！



内山緑地建設(株) 総務部